

感想文

平成24年8月24日

(愛知建協)実業高校安全衛生教育

・愛知工業高等学校

僕は今回このサマースクールに参加して思ったことは、一つでも将来の就職したときにやくだければと思って参加しました。最初は実技や筆記でとても難しくていい3回も苦労しました。でも構師の原田先生が一つ一つとてもていねいに教えてくれたので、クレーン操作も少しづつ上りきでさるようになつたのでよかったです。けど最初はなかなか安全確認など操作の前のかけ声をひかできなくてとても大変でした。けど何回も練習するうちに、カリとおぼえることでさるし、完璧なかけ声ができててもよかったです。何回も練習をして、やっと実技ラストになりました。でも練習とはちがってとても珍しくして、なかなかオラオラいくことができなくて

とてもていねいに教えてくれたので、クレーン操作も少しづつ上りきでさるようになつたのでよかったです。けど最初はなかなか安全確認など操作の前のかけ声をひかできなくてとても大変でした。けど何回も練習するうちに、カリとおぼえることでさるし、完璧なかけ声ができててもよかったです。何回も練習をして、やっと実技ラストになりました。でも練習とはちがってとても珍しくして、なかなかオラオラいくことができなくて

て、荷と三回も地面につけてしまったり、10回に当たってしまったけど、無事に最後までやることができましたので良かったです。でも満点ではなかったので、残念でした。次は筆記で最初は後業さうけても全然おぼえることできませんでしたし、頭の中にもよって入ってきてませんでした。片で後業さうけていくうちにしっかりおぼえられたのもできましたし、夜も空いて3時間勉強をしたので、筆記試験でも一回でしっかりおぼえることができました。

で、とててFかってます。あと二つの富士教育センターの人たちはとてもやさしく、ていねいに教えてくれたのでとてもうれしかったです。わたくし愛知県建設業協会の人たちのおかげで、僕たちの資格取得を援助してもらいました。この資格をいかして将来就職のときにはいかしたりして頑張ってきました。鬼いります。今回富士教育センターの人たちに最後までめんどうで見ていていただきありがとうございました。